
第１３回理事会議事録

日 時 平成 23 年 4 月 7日（木）15:00～16:45
場 所 当法人会議室（議長：金子誠 会長、司会進行：古賀修 副会長）
出 席 者 金子 誠、古賀 修、松岡 雄介、末吉 桓寧、西田 光博、仲前 友明、倉重 一男、

松延 洋一、山川 博文、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎、野形 修一、
西村 象吾 各理事
高倉 郷、草場 真哉 両監事
事務局）富崎 正樹、三浦 秀法

Ⅰ．審議事項

１．東日本大震災に対する支援の件（西田）
・前回の臨時理事会で決議した全協扱いの義援金を募らせていただいた。１会員一万円で
募り、総額１４６万円を全協へ送っている。

・今後、福岡県協会としては、人・物・金の支援を続けていきたい。
人・物に関しては、被災地からの要請があれば、その都度、協議し対応していきたい。
お金に関しては、協会の事務局に募金箱を常設。また、当同業者団体から被災地の同業者
団体への支援金は、規約を定めれば全額損金処理もできるので、社員総会で提案するか
総務委員会で検討いたしたい。

２．委嘱等に関する規定の件（西田）
前回の案を修正しての提案。修正箇所は赤字表記しているが、知事登録相談員の謝金を
日当へ変更している。今後、教育研修委員会の講師団の合意を得れれば、この案を規定化
して運用していく。

３．定款変更の件（西田）
今後、知事登録相談室の委託業務を視野に入れたところで、定款第４条２の変更をいたし
たい。定款第４条２の（２）に追加することで、社員総会に上程する。 承認。

４．創立４０周年記念式典準備の件（西田）
来年度に当協会の創立４０周年記念式典を開催いたしたい。
そのための準備委員会の立ち上げを総務委員会で検討することとした。

５．職員の給与の件（西田）
事務局職員各自の基本給与額を見直し、４月から一律３千円の上乗せをいたしたい。 承認。

６．病院清掃受託責任者講習における業界内部講師の推薦の件（松延）
現行どおり、古賀副会長と九州ビルサービス㈱の赤星博昭氏の二名を推薦する。 承認。

７．当協会ＨＰ更新作業に対する謝礼金の件（藤）
大成管理開発㈱の井上氏に当協会のＨＰ更新作業をしていただき、平成２２年度は所要
時間７８．３時間となった。それに対しての謝礼金を支払いたい。 承認。

８．第５回ビルメンこども絵画コンクール共催の件（倉重）
昨年同様に、全協こども絵画コンクールに共催いたしたい。 承認。



９．医療関連サービスマーク制度実施調査員の推薦依頼の件（富崎）
現在、古賀副会長と松岡副会長の二名が実施調査員であるが、新たに藤理事と後藤理事
を加えた四名を推薦する。 承認。

10．博多高等学園の入学式出式及び古賀特別支援学校の高等部入学式の件（富崎）
昨年同様、両校の入学式へ松岡副会長に出席していただくこととした。 承認。

Ⅱ．報告事項
１．調査広報委員会報告（藤）

開催日時 ４月６日（水）１５：００～１６：００
開催場所 県協会会議室
参加人数 ７名
議 題 (1)平成２２年度事業報告について

(2)平成２３年度事業計画について
(3)平成２３年度ビルメンＦＵＫＵＯＫＡの編集について
(4)その他

２．第２回役員選挙管理委員会報告（富崎）
開催日時 ４月５日（火）１３：３０～１４：１５
開催場所 県協会会議室
参加人数 ９名
議 題 (1)平成２３年度理事選考案について

(2)平成２３年度代議員案について
(3)平成２３年度役員選挙管理委員案について
(4)今後のスケジュール
(5)その他

３．全協代議員の総会出席費用の負担について（金子）
全協代議員の総会出席費用の負担については、全協方針（顧問弁護士見解）により従来通り
地区協会の負担扱いとする。理由としては、①代議員の権利行使に関して利益を供与するこ
とは公正ではない。②連携会員である県協会が代議員を総会に出席させ権利を行使すること
は、一連の選出行為の帰結を意味するものであるから、県協会が負担することは正当である。

次回理事会は、４月２５日（月）１４時から当法人会議室にて開催予定。

以上で第１３回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２３年４月７日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 高 倉 郷

監 事 草 場 真 哉


